
 

 

Der Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth um eine Einführung. Danach 
bittet dieser Herrn Asmussen um weitere Erläuterungen. 
 
Anschließend werden Fragen beantwortet. 
 
Der Vorsitzende kritisiert, dass der Beschluss der Ratsversammlung 11 % Elternanteil war, 
aktuell aber 12 % in der Vorlage vorgesehen sind. Da auf Grund der späteren Einführung 
zum 01.08.2015 kein Zeitdruck besteht, schlägt er eine Vertagung vor, um der Verwaltung 
Zeit für eine Überarbeitung zu geben und diese politisch neu zu bewerten. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth und Herr Asmussen geben weitere Erläuterungen zur 
Sachlage. Herr Mohr und Frau Lutz weisen auf den zuvor gehörten Bericht zur Armut hin und 
darauf, dass steigende Beiträge das Problem der Armut verschärfen werden. 
 
Der Vorsitzende lässt über den Antrag auf Vertagung abstimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
JA-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 3 
 
 
Beschluss: 
vertagt 
 


